



COMPRE AHORA, PAGUE DESPUÉS: EL COSTO DE LA COMODIDAD

Los servicios "Compre ahora, pague después" ("BNPL" por sus siglas en inglés) se han vuelto cada vez más populares, ofreciendo una alternativa tentadora a las tarjetas de crédito. Un [informe de 2022](#) de la Oficina de Protección Financiera del Consumidor encontró que del 2019 a 2021, la cantidad de préstamos "BNPL" originados en los Estados Unidos por los cinco prestamistas que encuestó creció de 16.8 millones a 180 millones, lo que destaca cuán atractivos son estos servicios para los consumidores.

EL ENCANTO DE "BNPL"

Servicios como Affirm, Afterpay, y Klarna te permiten comprar lo que quieres ahora y pagarlo con el tiempo; sin necesidad de esperar tu próximo cheque de pago o ahorrar durante meses. Agregue a eso una opción sin intereses y esto se siente como algo obvio, especialmente cuando el presupuesto está apretado. Con "BNPL", puedes repartir esa mesa de centro de \$200 dólares en cuatro pagos de \$50 dólares, lo que facilita que se ajuste a tu [presupuesto mensual](#). Es conveniente, rápido y se siente como un movimiento financiero inteligente, pero es importante entender la letra pequeña.

LOS COSTOS OCULTOS

Atrasarse en los pagos: Según [LendingTree](#), casi la mitad de los usuarios de "BNPL" (47%) han pagado tarde uno de estos préstamos en algún momento, frente al 40% en 2023. Cuando esto sucede, puede verse afectado por cargos por pago atrasado, que pueden acumularse rápidamente y hacer que el costo total de su compra sea más alto de lo esperado.

Impacto en el puntaje de crédito: Algunos proveedores de "BNPL" reportan su historial de pagos a las agencias de crédito, lo que significa que los pagos atrasados podrían dañar su crédito. (Por otro lado, es posible que los pagos regulares a tiempo no necesariamente ayuden a su puntaje de crédito, ya que no todos los servicios de "BNPL" reportan un historial de pago positivo).

Riesgo de sobregiro de fondos: Cuando se inscribe en un servicio "BNPL", a menudo tiene que darles acceso a su cuenta corriente para pagos automáticos. Si te olvidas de un pago o gastas más de lo que esperabas, el proveedor de BNPL aún puede retirar fondos de tu cuenta. Esto podría llevar a una cuenta sobregirada, lo que resultaría en cargos adicionales por sobregiro de su banco.

Acumulación de deudas: Debido a que "BNPL" hace que sea tan fácil comprar ahora y pagar después, puede fomentar el gasto excesivo. Es más probable que compres cosas que realmente no necesitas, simplemente porque los pagos se sienten manejables. Esto puede llevar a la acumulación de deudas, lo que dificulta el logro de sus metas financieras.

ENCONTRAR EL EQUILIBRIO

¿Cómo puede disfrutar de la comodidad de "BNPL" sin caer en trampas financieras? La clave es utilizar estos servicios con prudencia. Trate a "BNPL" como cualquier otra forma de crédito. Pregúntese si puede hacer los pagos sin estirar su presupuesto. Evite usar "BNPL" para compras impulsivas y lea siempre la letra pequeña para comprender las posibles tarifas o penalizaciones.

Si tienes dificultades con los pagos "BNPL", no dudes en ponerte en contacto con nosotros para obtener asistencia. Pregúntele a su institución financiera qué recursos pueden proporcionar cuando se trata de ayudar a administrar sus pagos. También puede conectarse con nuestro socio sin fines de lucro de confianza, GreenPath Financial Wellness. Sus expertos financieros certificados pueden ayudarlo a mantenerse alineado con su presupuesto y objetivos financieros.



RECOMENDADO PARA TI

Seminario Web: El Secreto Mejor Guardado de GreenPath

En este seminario web gratuito grabado, aprenderá:

- Qué es un Programa de Manejo de Deudas (DMP)
- ¿Por qué alguien podría elegir una DMP?
- Cómo GreenPath le apoya a lo largo de una DMP

El Camino Hacia el Bienestar Financiero Comienza Aquí

MY.GREENPATH.COM

Independientemente de cuáles sean sus objetivos, nuestros socios de GreenPath pueden ayudarlo a tomar el control de sus opciones financieras diarias para crear más oportunidades para lograr sus sueños.



CREAR UN
PRESUPUESTO



AHORRAR
MAS



PAGAR LA
DEUDA



MEJORAR
EL CREDITO



COMPRAR
UNA CASA



PREPARARSE
PARA EL FUTURO

Conéctese Con Un Asesor Hoy Mismo

877-337-3399

Su Socio en Bienestar Financiero